

Informieren und Feiern für Bücher

Studentenvereinigung Elsa Gießen spendet an JLU 4949,20 Euro für Zweigbibliothek Recht – Erlös von Jura-Tag

GIESSEN (fod). Der schon traditionelle „Jura-Tag“ am Fachbereich Rechtswissenschaft der Justus-Liebig-Universität (JLU) war auch im vergangenen Jahr wieder ein großer Erfolg. Den angehenden Juristen bot sich eine breite Plattform der Berufsinformation. 17 Aussteller, darunter Vertreter von Kanzleien, Verlagen und Finanzdienstleistern, vermittelten Studierenden, Doktoranden und Referendaren Perspektiven für den späteren Karriereweg. Darüber hinaus wurde die Jobinformationsmesse von einem abwechslungsreichen Rahmenprogramm begleitet, zu dem unter anderem eine interessante Podiumsdiskussion mit dem Thema „Demokratie 2.0 – Was muss sich ändern?“ gehörte. Auch das gesellige Beisammensein kam beim anschließenden Sommerfest mit Livemusik im Freien nicht zu kurz. Organisiert wurde das Ganze wieder einmal von der Gießener Hochschulgruppe von Elsa (The European Law Students' Association), der weltgrößten Jurastudentenvereinigung, die derzeit in Deutschland an 42 Universitäten vertreten ist. Unterstützt wurde sie dabei von Fachbereich und Fachschaft

Jura. Der aus der Veranstaltung hervorgegangene Erlös mit einer stolzen Summe von auf den Cent genau 4949,20 Euro

kommt erneut der juristischen Zweigbibliothek am Fachbereich zugute. Ein entsprechender Scheck wurde gestern vor

Ort von ELSA-Präsidentin Melina Knoche und -Finanzvorstand Patric Kunz im Beisein von Dekan Prof. Jens Adolphsen und Studiendekan Prof. Franz Reimer an Bibliotheksleiter Matthias Wolf übergeben. Der Empfänger dankte den Spendern und Elsa herzlich für das anhaltende Engagement.



Die stolze Summe wurde auch als symbolischer Scheck in der Bibliothek übergeben. Links Elsa-Präsidentin Melina Knoche und -Finanzvorstand Patric Kunz, daneben (ab Dritter von links) Studiendekan Prof. Franz Reimer, Dekan Prof. Jens Adolphsen und Bibliotheksleiter Matthias Wolf.
Foto: Docter

Weiterbildung

In den vergangenen Jahren haben diese zusammengerechnet bereits über 50000 Euro gesammelt und der Fachbibliothek zur Verfügung gestellt. Dadurch konnte der Bestand an Büchern, Schriften und Gesetzestexten in den verschiedenen Rechtsgebieten erheblich vergrößert werden, wovon alle Nutzer profitieren. Die Vereinigung widmet sich ansonsten vor allem der Weiterbildung von Jurastudierenden durch Veranstaltungen, die nicht vom universitären Lehrplan abgedeckt werden. Der diesjährige, bereits zehnte „Jura-Tag“ wird am 13. Juni stattfinden, wie gewohnt auf dem Campus in der Licher Straße.